

Résumé du Sermon du Vendredi 10 décembre 2021

Prononcé par Sa Sainteté le Calife à la mosquée Mubarak à Islamabad

Après avoir récité Tashahhud, Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté, Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a continué à souligner les incidents de la vie de Hazrat Abu Bakr (ra).

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'il mentionnait précédemment les incidents entourant l'acceptation de l'islam par Hazrat Abu Bakr (ra). Il est rapporté qu'une fois, avant l'avènement du Saint Prophète (saws), Hazrat Abu Bakr (ra) s'est rendu au Yémen, où il a rencontré un érudit âgé. Cet érudit a pu déterminer avec précision les antécédents et l'histoire familiale de Hazrat Abu Bakr (ra). L'érudit l'a alors informé qu'un prophète se manifesterait et qu'il serait assisté par un jeune et un plus âgé. L'un des signes de la personne âgée qui aiderait ce prophète était qu'il aurait une marque sur le ventre, et quand Hazrat Abu Bakr (ra) souleva son vêtement, le vieil érudit vit une marque noire sur son ventre. Il a dit qu'il était sûrement la personne la plus âgée qui aiderait le prophète à venir. Il lui a alors conseillé de ne jamais abandonner la vérité. C'est après cela que Hazrat Abu Bakr (ra) a appris la revendication du Saint Prophète (saws), et les gens sont venus le voir pour lui demander son opinion. Hazrat Abu Bakr (ra) est alors allé rencontrer le Saint Prophète (sa) et lui a posé des questions sur sa réclamation et sur les preuves qu'il avait. Le Saint Prophète (saw) l'a informé qu'il connaissait le vieil homme qu'il avait rencontré au Yémen. Lorsque Hazrat Abu Bakr (ra) a demandé comment il était au courant de cela, le Saint Prophète (sa) a dit qu'il avait été informé par le même ange qui était descendu sur les prophètes.

Sa Sainteté (aba) a dit que dans une autre narration, il est rapporté que lorsque Hazrat Abu Bakr (ra) est allé voir le Saint Prophète (sa) et a entendu sa réclamation, Hazrat Abu Bakr (ra) a dit qu'il n'avait jamais vu le Saint Prophète (sa) mentir, il honorait les fiducies et il était gentil avec sa famille. Par la suite, il a demandé au Saint Prophète (saw) d'étendre sa main afin qu'il puisse lui prêter allégeance.

Sa Sainteté (aba) a dit que dans une autre narration, il est rapporté que Hazrat Abu Bakr (ra) a demandé au Saint Prophète (saws) s'il prétendait que des anges étaient descendus sur lui. En réponse, le Saint Prophète (saw) a commencé à présenter des explications pour décrire ce qu'il avait vécu, afin de dissiper tout doute. Hazrat Abu Bakr (ra) a demandé de ne pas recevoir d'explication, mais il voulait plutôt une réponse simple pour savoir si le Saint Prophète (saw) a affirmé que des anges étaient descendus sur lui. Le Saint Prophète (sa) a répondu par l'affirmative, sur quoi Hazrat Abu Bakr (ra) l'a accepté. Hazrat Abu Bakr (ra) a dit qu'il ne voulait pas d'explication, car il souhaitait accepter sur la base de ce dont il avait été témoin, et non sur des preuves.

Sa Sainteté (aba) a cité Hazrat Mirza Bashiruddin Mahmud Ahmad (ra), qui écrit que Hazrat Abu Bakr (ra) a accepté le Saint Prophète (sa) sur la base d'une seule prémisse ; c'était le fait qu'il connaissait le Saint Prophète (saws) depuis son enfance, et il n'a jamais menti, n'a jamais été espiègle, ni n'a jamais dit quoi que ce soit de répréhensible. Ainsi, Hazrat Abu Bakr (ra) savait qu'il ne mentirait jamais. Hazrat Abu Bakr (ra) a dit que si le Saint Prophète (saw) n'avait jamais menti au sujet des gens, alors pourquoi aurait-il menti au sujet de Dieu ? Ceci, en fait, est la preuve de la véracité du Saint Prophète (sa) qui lui a été donnée par Dieu, qui a chargé le Saint Prophète (sa) de dire :

« J'ai en effet vécu parmi vous toute une vie avant cela. Ne comprendras-tu donc pas ? (10:17)

Sa Sainteté (aba) a cité le Messie Promis (as) qui a dit que le Saint Prophète (sa) a appelé Hazrat Abu Bakr (ra) Siddiq à cause de ce qu'il possédait dans son cœur. Ainsi, si quelqu'un, à n'importe quelle époque, souhaite devenir Siddiq, alors il doit adopter les qualités de Hazrat Abu Bakr (ra). Un exemple de ces qualités est qu'en entendant parler de la prétention du Saint Prophète (saws) à la prophétie, il a dit que si c'était sa prétention, alors il devait être vrai. Il n'était pas nécessaire pour lui

de voir une sorte de miracle, car il connaissait les qualités du Saint Prophète (saws), et simplement basé sur cela, il savait que tout ce qu'il disait devait être vrai. Puis, en rencontrant le Saint Prophète (saw) et en s'enquérant de sa réclamation, il a dit qu'il était le premier à attester de lui.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il existe des opinions différentes parmi les historiens quant à savoir qui a été le premier homme à accepter le Saint Prophète (sa) ; Hazrat Abu Bakr (ra), Hazrat Ali (ra) ou Hazrat Zaid bin Harithah (ra). Il est dit que le premier homme adulte à accepter le Saint Prophète (sa) était Hazrat Abu Bakr (ra), le premier enfant était Hazrat Ali (ra) et le premier esclave libéré à accepter était Hazrat Zaid bin Haritha (ra). Sa Sainteté (aba) a cité Hazrat Mirza Bashir Ahmad (ra) qui a dit que la solution simple à cette discussion est le fait que Hazrat Ali (ra) et Hazrat Zaid bin Harithah (ra) étaient membres de la maison du Saint Prophète (sa). et vécu avec lui comme ses propres enfants, et en tant que tel aurait automatiquement accepté tout ce que le Saint Prophète (sa) dit. Par conséquent, Hazrat Abu Bakr (ra) a été le premier à accepter le Saint Prophète (sa) par lui-même.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il y avait beaucoup de personnes qui ont accepté l'Islam à travers la propagation de Hazrat Abu Bakr (ra), comme Hazrat Uthman (ra), Hazrat Zubair bin al-Awwam (ra), Hazrat Abdur Rahman bin Auf (ra) , Hazrat Sa'd bin Abi Waqas et Hazrat Talha bin Ubaidullah (ra). Il s'agissait de compagnons qui allaient faire partie des dix compagnons ayant reçu la bonne nouvelle du paradis.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'avec le Saint Prophète (sa), Hazrat Abu Bakr (ra) a également dû faire face à de grandes difficultés en raison de son acceptation de l'Islam. Il est rapporté qu'une fois, alors que le Saint Prophète (saw) priait près de la Sainte Kaaba, un mécréant est venu et a commencé à l'étouffer. Lorsque Hazrat Abu Bakr (ra) vit cela, il se précipita en avant et repoussa le mécréant loin du Saint Prophète (saw). Hazrat Abu Bakr (ra) lui a demandé, tuerais-tu quelqu'un simplement pour avoir dit que son Seigneur est Allah ? À une autre occasion, alors que les mécréants avaient entouré le Saint Prophète (saw), Hazrat Abu Bakr (ra) leur posa la même question ; tueraient-ils quelqu'un simplement pour avoir dit que son Seigneur est Allah ? Sur ce, les mécréants ont tourné leur attention vers Hazrat Abu Bakr (ra) et l'ont attaqué.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'une fois, Hazrat Ali (ra) a demandé aux gens qui était la personne la plus courageuse. Les gens ont répondu que c'était Hazrat Ali (ra). Hazrat Ali (ra) a dit qu'en fait, la personne la plus courageuse était Hazrat Abu Bakr (ra), car il est resté avec le Saint Prophète (sa) le jour de la bataille de Badr, et aucun mécréant n'a osé s'approcher du Saint Prophète (sa), car ils auraient dû d'abord passer par Hazrat Abu Bakr (ra).

Sa Sainteté (aba) a dit que lorsque Hazrat Abu Bakr (ra) a accepté l'Islam, il avait 40 000 dirhams, qu'il a utilisés pour libérer sept esclaves. Cela comprenait Hazrat Bilal (ra), qui était torturé après avoir accepté l'Islam. En voyant cela, Hazrat Abu Bakr (ra) a acheté la liberté de Hazrat Bilal (ra).

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'il continuerait à souligner les incidents de la vie de Hazrat Abu Bakr (ra) dans les futurs sermons.